



Intereses económicos, políticos y fácticos detrás de la oposición a la reforma al Poder Judicial: Ignacio Mier



El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, expuso que los diferentes foros de diálogo sobre la reforma al Poder Judicial no solamente han reafirmado la necesidad de transformar el sistema de justicia en el país, sino que han evidenciado que, detrás de la oposición a que los mexicanos puedan tener una justicia pronta, gratuita y expedita, están los intereses políticos, económicos y fácticos de jueces y ministros.

En un comunicado, tras anunciar la realización del siguiente Diálogo Nacional en Puebla, el senador electo señaló que ha habido coincidencia en los temas torales como: separar la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la del Consejo de la Judicatura, evitar que intereses políticos y fácticos elijan a jueces y magistrados y garantizar derechos adquiridos de todos los trabajadores del Poder Judicial.

<https://www.masnoticias.mx/intereses-economicos-politicos-y-facticos-detras-de-la-oposicion-a-la-reforma-al-poder-judicial-ignacio-mier/>